

## **Communiqué de presse**

### **CONSEIL MUNICIPAL DE SAINT-IMIER**

#### Feu vert pour l'œuvre « Chronos » à La Clef

De projet qu'elle était jusqu'ici, la sculpture destinée à embellir l'espace d'implantation d'entreprises de La Clef va pouvoir devenir réalité. Le permis délivré par la préfecture du district de Courtelary marque le terme d'une longue procédure. Dès que les conditions météorologiques le permettront, la communauté d'artistes composée de Monsieur Marcus Furrer, Bienne, et de Monsieur Roland von Gunten, Renan, mettra en œuvre le « chantier » et réalisera la sculpture sur place.

Destinée à évoquer artistiquement l'importance de l'industrie pour notre région, à en laisser une trace tangible, durable et visible, « Chronos » permettra à la fois de rappeler le passé prestigieux de Saint-Imier tout en évoquant le savoir-faire industriel des gens d'ici et leur ouverture à l'innovation. Le cercle doré, d'un diamètre de 8 mètres, devrait briller de tous ses feux dès les premiers jours de l'été. Son éclat se laissera apprécier loin à la ronde, puisque cette œuvre d'art, véritable porte d'entrée de la cité, offrira une vue unique sur l'ensemble du vallon de Saint-Imier.

(cm)

Saint-Imier, le 25 mars 2009